

学校開放週間が始まりました

昨日は、1年生が楠栖保育所と一緒に磯遊びをして交流をしました。本日は、丸つけ先生来校2回目を迎えました。楠栖小学校は、「小中一貫コミュニティ・スクール海光る町学園」なので、地域学校協働本部のCSコーディネーターの方に依頼をして、見守りの方や丸つけ先生に来ていただいています。とてもありがたいことです。

多様性の時代を迎え、地域社会が大きく変化していく中で、学校の在り方も変化していく必要があります。コミュニティ・スクールの「学校・家庭・地域みんなで、よってたかって輝く子どもを育てよう」という合言葉は、まさにこれからの学校の姿でもあります。

「子どもを育てる」ことは、私たち「大人の育ち」だと日々感じています。子どもと向き合う中で、私たちも人として成長していきます。学校・家庭・地域、お互いに知恵を出し合い、思いを重ねながら、共に子どもたちの幸せな未来のために、思いを語り合い、手を取りあえる週間でありたいと願っています。

明日は、それぞれの学級担任が子どもたちへの思いを込めて、道徳の授業を行います。その授業をきっかけに、親子で語り合えるひとときをもっといただきたいと思います。ご多用な中ですが、ご参観いただきますようお願いいたします。

【ホームページより～抜粋～】令和6年6月17日掲載分

今日は、4年ぶりに楠栖保育所の年長・年中見のみなさんと1年生が磯遊びで交流をしました。

楠栖小学校前の磯に降りて行って、一緒に生き物を探したり、砂遊びや貝殻拾いをしたりしました。保育所の先生方もたくさん来てくださっていました。見守りの方（地域、保護者の方）が6名来てくださいました。見守りの方たちも子どもたちの見守りが楽しかったとってください、有難かったです。

コミュニティ・スクールの合言葉「学校・地域・家庭みんなでよってたかって輝く子どもを育てよう!」を実感したひとときでした。



【お知らせ】 三遊亭らっ好 楠栖小落語会を開催します。

6月20日（木）13:15～14:15 場所：楠栖小学校体育館 駐車場：運動場に準備しています。※保護者の方だけでなく、地域の方も参観できますので、どうぞお声かけください。会場準備の都合上、参加人数をお知らせください。

（楠栖小 69-2513 教頭まで）

○学校ホームページは、下記アドレスまたはQRコード

よりご覧ください。<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-kusuzumi/>

